



Vœux de Noël de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille aux chefs des églises hétérodoxes qui fêtent la Nativité du Christ suivant le calendrier grégorien

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses vœux de Noël au Pape François de Rome, au chef de l'Église anglicane l'archevêque Justin Welby, au chef de l'Église évangélique-luthérienne de Finlande l'archevêque Kari Mäkinen, au président du Conseil de l'Église évangélique en Allemagne Nikolaus Schneider et aux chefs d'autres églises chrétiennes hétérodoxes. Le texte du message est reproduit ci-dessous.

C'est bien cordialement que je vous adresse mes félicitations à l'occasion de la grande fête de la Nativité de notre Seigneur Jésus Christ.

L'avènement du Sauveur au monde a ouvert une nouvelle époque dans l'histoire, car l'indicible miséricorde de Dieu a été révélée aux hommes : « Le peuple qui gisait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière, sur ceux qui demeuraient dans la région sombre de la mort, une lumière a resplendi ».

En dehors des bouleversements politiques et économiques qui ont toujours accompagné l'existence humaine durant les siècles, la société contemporaine traverse une profonde crise morale. C'est pourquoi l'Église doit élever la voix, appelant les hommes à suivre le Christ qui est « la voie, la vérité et la vie » (Jn 14, 6).

Dans la prière, je vous souhaite la joie lumineuse de Noël et l'aide de Dieu dans votre éminent ministère, formulant également des vœux de paix et de prospérité pour vos fidèles.

Bien à vous, en Christ,

**+ CYRILLE,
Patriarche de Moscou et de toute la Russie**